



Am 13.03.19 bekam die katholische Religionsgruppe der zehnten Klassen der Ostertag-Realschule Leonberg Besuch von Fr. Kick und Hr. Groshaupt. Es waren zwei informative Schulstunden, bei denen beide geduldig die Fragen der Schülerinnen und Schüler rund um das Thema Sterben, Bestattungen und den Beruf des Bestatters beantworteten.

Hierzu stellten die Schülerinnen und Schüler ihre vorbereiteten Fragen in einem Gesprächskreis.

Fr. Kick und Hr. Groshaupt haben es auf eine ganz besondere Weise geschafft, den Schülerinnen und Schülern das „Tabuthema“ Tod behutsam und würdevoll näher zu bringen. Sie haben uns interessante Einblicke in das alltägliche Geschäft eines Bestattungsunternehmens gegeben, waren allen Fragen gegenüber offen und aufgeschlossen und haben so eine angenehme Gesprächsatmosphäre geschaffen.

Die gesamte Gruppe und ich möchten uns auf diesem Wege nochmals herzlich für Ihr Kommen bedanken. Wir hoffen sehr, dass wir Sie auch in den nächsten Jahren zu anregenden Gesprächsrunden einladen dürfen.